



ORIOLO CON SU FAMILIA. Madrid, febrero 11. El asesor real Antonio María de Oriol rodeado por su esposa, a la derecha, una hija y otros miembros de su familia en su casa de Madrid, horas después que fue liberado por la policía.

Carter Confía en Firmar Nuevo Tratado con Panamá

WASHINGTON, febrero 11. (UPI).— El Presidente Jimmy Carter, que concedió máxima prioridad en su política exterior a las negociaciones sobre el Canal de Panamá, subrayó hoy su confianza en que Washington y el Gobierno panameño puedan firmar pronto un nuevo Tratado.

“Tenemos muchas posibilidades de resolver” el conflicto, dijo Carter al Embajador Ellsworth Bunker en una entrevista efectuada en la Casa Blanca, dos días antes que el equipo negociador estadounidense regrese a Panamá para reanudar las negociaciones sobre el Canal.

El vocero del Departamento de Estado Frederick Brown reafirmó la postura oficial de Carter, diciendo que el Presidente “concedió prioridad a la conclusión de un tratado justo y proporcionado que protegerá completamente los intereses de Estados Unidos en este importante medio de comunicación marítimo internacional”.

El propio Carter dijo a Bunker durante la entrevista que esperaba que “los panameños estén preparados para negociar de buena fe, y presumo que la tienen”.

En la reunión estuvieron presentes también el Consejero Nacional de Seguridad, Zbigniew

Brzezinski, y el Embajador Sol Linowitz, que más tarde se unirá a Bunker en las negociaciones como representante especial de Carter.

La nueva rueda de negociaciones sobre el Canal quizá se prolongue durante 10 días y, según el Departamento de Estado, no existe una agenda determinada, por lo que en las conversaciones podría tratarse parte o todos los asuntos pendientes.

El equipo negociador estadounidense partirá el domingo para Panamá y las negociaciones se reanudarán el lunes, a pesar de la inesperada renuncia que presentó hace dos días el Ministro panameño de Relaciones Exteriores, Aquilino Boyd.

El ex-Ministro se entrevistó la semana pasada con el Secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, y ambos acordaron reanudar las negociaciones este mes para tratar de firmar un nuevo acuerdo lo antes posible.

Vance dijo a los periodistas que espera que la firma del nuevo Tratado sea este año.

Carter mencionó a Boyd en su charla con Bunker, y éste le recordó que el ex-Ministro ya no está al frente de la Cartera de Relaciones Exteriores, a lo que el Presidente replicó que estaba al

—Favor pase a la Pág. 58.

Productores Interesados en Nuevo Pacto de Azúcar

SANTO DOMINGO, febrero 11. (UPI). Cuba y la República Dominicana han iniciado en esta capital consultas con vista a la conferencia regional azucarera, que tendrá lugar a finales de este mes en La Habana y en la que las naciones productoras de América Latina y el Caribe tratarán de conciliar sus posiciones para una eventual negociación de un nuevo Convenio Internacional del Azúcar con los países consumidores.

Funcionarios de ambos países reunidos aquí desde mediados de semana dijeron que los contactos “son muy importantes” y aseguran el éxito de la conferencia.

Las consultas se han estado realizando entre miembros de una delegación del Instituto Cubano del Azúcar (CUBAZUCAR), que encabeza Arold Rodríguez Camps, y funcionarios del Instituto Azucarero Dominicano (INAZUCAR) y representantes de las empresas productoras del país, principalmente del Consejo Estatal del Azúcar (CEA), que controla los 12 ingenios del Gobierno.

En la reunión de La Habana, que se iniciará el próximo día 26, los países productores que integran el llamado Grupo de Exportadores de América Latina y el Caribe (GEPLACEA), tratarán de formular una política común de

negociación que sería llevada después a Ginebra.

En la capital suiza, a partir del

—Favor pase a la Pág. 35

FECAMCO Discute Negativa de Gobierno de Honduras

PANAMA, 11 febrero (ACAN-EFE). Con el propósito de dar a conocer al Directorio de la Federación de Cámaras de Comercio del Istmo Centroamericano (FECAMCO), la negativa hondureña a permitir el paso por su territorio de mercaderías salvadoreñas, se instaló esta mañana aquí la XXV reunión de ese organismo.

El Directorio de la “FECAMCO” solicitó recientemente al Gobierno hondureño que se le permitiera el paso de productos salvadoreños por ese país, hacia el Puerto de Potosí, Nicaragua.

Esta solicitud fue denegada por el jefe del Gobierno hondureño, Juan Alberto Melgar Castro durante una visita oficial que hizo a Guatemala el mes pasado.

Honduras y El Salvador no tienen relaciones diplomáticas desde 1969, cuando ambos países pelearon en una guerra de cien horas.

Otro punto primordial de la agenda a discutir en esta capital es el informe de la reunión de transportistas auspiciada por este organismo regional y efectuada en San Salvador en los primeros días de este mes.

El Ministro panameño de Comercio e Industrias Julio Sosa, dio la bienvenida a los 30 delegados de las Cámaras de Comercio de Centro América.

El foro, que se extenderá hasta mañana, está dirigido por el Presidente de la Cámara de Comercio de Panamá, José Chirino.

Senadores E.U. se Quejan de Represión Política en Rusia

WASHINGTON, febrero (AP). Cincuenta y tres congresistas urgieron hoy en una carta al Presidente Jimmy Carter a dar “una respuesta efectiva y verosímil” a lo que calificaron como represión política en la Unión Soviética.

Los legisladores expresaron preocupación por el arresto del disidente soviético Alexander Ginzburg y la expulsión del corresponsal de The Associated Press, George Krinsky. La carta

urgió a Carter a insistir en el estricto cumplimiento de los acuerdos de Helsinki en 1975.

“Los líderes soviéticos deben reconocer que no pueden, impunemente, violar sus acuerdos internacionales”, dijeron los legisladores.

En la conferencia de Helsinki la Unión Soviética se comprometió a promover los derechos civiles y

—Favor pase a la Pág. 59.

Represión Contra Comunistas Apoya Referéndum en Egipto

EL CAIRO, febrero 11. (UPI).— El Gobierno anunció hoy los resultados del referéndum nacional de la víspera, que endosó en forma prácticamente unánime la nueva política del Presidente Anwar Sadat de reprimir las actividades comunistas y de luchar contra el desasosiego social mediante legislación, no con métodos policiales.

El vice-Ministro del Interior, Mohammed El-Nabawy Ismail, dijo en conferencia de prensa que el referéndum aprobó con mayoría de 99.42 por ciento una ley

propuesta por Sadat la semana pasada, que establece penas de cadena perpetua a trabajo forzado para manifestantes, huelguistas y miembros de “Organizaciones clandestinas o cualesquiera otros grupos hostiles al orden establecido de la comunidad”, una velada referencia a los comunistas.

Ismail calificó la votación como “un renovado compromiso de lealtad del pueblo con su líder”.

Según otros funcionarios

—Favor pase a la Pág. 61.



MUERE. Nueva York, febrero 11. Foto tomada en 1974 al Presidente de la India, Fakrddhin Ali Ahmed, quien murió de un ataque al corazón.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 11. (UPI). La Bolsa de Valores, de Nueva York, cayó hoy a su más bajo nivel en tres meses, tras cerrar la jornada más lenta en lo que va del año, en medio de creciente inquietud por las perspectivas que afrontan las empresas y las propuestas de revisión de la política fiscal que anunciará el Presidente Jimmy Carter.

Los inversores parecían perturbados por el anuncio de que empresas tradicionalmente pujantes como Eastman Kodak, International Paper y General Motors, han tenido desalentadoras ganancias últimamente, lo que ha

—Favor pase a la Pág. 61.



CONDECORACION PARA CHAGALL. París, febrero 11. El pintor francés Marc Chagall, izquierda, recibe hoy la Cruz de la Legión de Honor de manos del Presidente Valery Giscard D'Estaing, durante un almuerzo en el Palacio del Eliseo. A la derecha la esposa del Presidente francés.